

## Nachbericht 14. Spieltag, 02. und 03.03.2024

Veröffentlicht von: xo

Montag, den 04. März 2024 um 21:20 Uhr

---

**Frauen // Verbandsliga Südbaden** 7 : 1 KSC Immendingen : KSV Hölzlebruck (3327 : 3138)

Marina 541 / 1 MP, Renate 532, Ayleen 530, Nicole 520, Alisa 513, Ilse 501

Beim Tabellenführer in Immendingen kassierten unsere Frauen, trotz guter Mannschaftsleistung, eine deutliche Niederlage.

Es startete das Schwestern-Duo Marina und Nicole für uns. Marina spielte gut und belohnte sich dadurch mit dem verdienten Punktgewinn (541 Kegel / 2:2 Sätze / +14 Kegel / gegen Silke Schuler, 527 Kegel). Auch Nicole spielte solide, war jedoch durch ihre Grippe in den letzten Wochen noch sichtlich geschwächt. Auch eine kurze Verletzungspause nach 3 Sätzen, um wieder ein bisschen zu Kräften zu kommen, half ihr nicht, der Punkt ging an die Gastgeberinnen (520 Kegel / 0:4 Sätze / -49 Kegel / gegen Heike Herzog, 569 Kegel).

In der Mittelpaarung spielten nun Renate und Alisa. Beide starteten gut. Renate baute ihre Führung auch weiter aus, musste sich jedoch im Endspurt ihrer Gegenspielerin geschlagen geben (532 Kegel / 2:2 Sätze / -10 Kegel / gegen Silke Schätzle, 542 Kegel). Alisa musste nach dem 1. Satz abreißen lassen und gab daher ihren Mannschaftspunkt ebenfalls ab (513 Kegel / 1:3 Sätze / -14 Kegel / gegen Doris Kraft, 527 Kegel).

Nun spielten Ilse und Ayleen. Sie gingen mit einem Rückstand von 59 Kegeln auf die Bahn. Ayleen spielte gut, aber gegen die Partiebester – die nur wenige Kegel unter dem Bahnrekord in Immendingen blieb - konnte sie an diesem Tag wenig ausrichten, sodass dieser Punkt an die Gastgeberinnen ging (530 Kegel / 0:4 Sätze / -61 Kegel / gegen Christine König, 591 Kegel). Ilse spielte konstant, verpasste gegen ihre sehr gute Gegnerin jedoch auch den MP (501 Kegel / 0:4 Sätze / -71 Kegel / gegen Nicole Speck, 572 Kegel).

Unsere Frauen sind trotz der Niederlage aktuell weiterhin auf Platz 3 der Verbandsliga. Bis auf den Tabellenführer Immendingen, der sich durch den Sieg etwas absetzen konnte, ist die Tabellenspitze am Wochenende, ziemlich nah zusammengerückt. Zwischen Platz 2, SKV Waldkirch, und Platz 4, SKG 77 Singen, (wir mitten drin auf Platz 3) liegen gerade einmal 3 Punkte.

Ilse: „Trotz großer Bemühungen, konnten wir gegen die stark aufspielenden Gegner nichts entgegensetzen und mussten ohne Punkte die Heimfahrt antreten.“

### Männer 1 // Verbandsliga Südbaden

6 : 2

KSV Hölzlebruck : SKC Unterharmersbach 2

(3438 : 3268)

Andi 603 / 1 MP, Tim 590 / 1 MP, Martin 589 / 1 MP, Patrick 573 / 1 MP, Chris 550, Kevin 533

#### Mit erneuter Heim-Bestleistung von 3438 Kegeln

(die alte Bestmarke liegt gerade einmal vier Wochen zurück – 3437 Kegel am 3.2.2024 gegen die SG Wolfach 2 gespielt) haben unsere Männer souverän gegen die Bundesliga-Reserve aus Unterharmersbach gewonnen und so weiterhin Platz 2 in der Verbandsliga Südbaden gefestigt.

In der Startpaarung sorgte Andi für das erste Highlight des Spiels. Mit seinem konstant guten Spiel sicherte er sich nicht nur den Mannschaftspunkt, sondern auch den Partie-Bestwert (603 Kegel / 3:1 Sätze / +38 Kegel / gegen Manuel Malek, 565 Kegel). Parallel spielte auch Chris gut, verpasste jedoch knapp den zweiten Mannschaftspunkt für uns (550 Kegel / 2:2 Sätze / -15 Kegel / gegen Paul Schondelmaier, 565 Kegel).

Dennoch schickten die beiden unsere Mittelpaarung mit einem Vorsprung von 23 Kegeln auf die Bahn. Hier spielten nun Kevin und Martin. Kevin spielte solide, konnte gegen den Mannschaftsbesten der Gäste jedoch nichts ausrichten und gab daher seinen MP ab (533 Kegel / 1:3 Sätze / -41 Kegel / gegen Jason Jäckle, 574 Kegel). Martin kam nach einem schwachen Auftakt-Satz immer besser in Fahrt und sicherte sich dadurch noch souverän seinen Mannschaftspunkt (589 Kegel / 3:1 Sätze / +51 Kegel / gegen Markus Wacker, 538 Kegel).

Mit einem leicht ausgebauten Vorsprung von 33 Kegeln konnte nun unser bewährtes Schlussduo Tim und Patrick beginnen. Die beiden ließen zu keinem Zeitpunkt Zweifel am Heimsieg aufkommen. Patrick machte es zwar etwas spannend, doch durch einen guten letzten Satz (153 zu 127 Kegel), sicherte er sich den Mannschaftspunkt (573 Kegel / 2:2 Sätze / +25 Kegel / gegen Wolfgang Bollack, 548 Kegel). Auch unser U18-Spieler Tim zeigte einmal mehr seine Klasse, souverän gewann er mit einem sehr guten Ergebnis den Mannschaftspunkt (590 Kegel / 4:0 Sätze / +112 Kegel / gegen Thorsten Nübling, 478 Kegel).

Durch den Sieg sind unsere Männer nach wie vor auf Platz 2 der Verbandsliga. 6 Punkte hinter dem Tabellenführer SKV Waldkirch, der überraschenderweise am Samstag auswärts beim KSC

Wehr-Öflingen zum 1. Mal in dieser Saison verloren hat. Der KSC Wehr-Öflingen ist dadurch auch neuer Tabellendritter und liegt 6 Punkte hinter unseren Männern.

Chris: „Souveräne Leistung und ein verdienter Sieg.“

### **Männer 2 // Bezirksliga Schwarzwald-Baar Bodensee-Hegau**

6 : 2

KSV Hölzlebruck 2 : KCH 90 Eisenbach

(3102 : 2665)

Markus 561, Chris 537 / 1 MP, Philipp 523 / 1 MP, Bernd 517 / 1 MP, Achim 499, Lukas 465

Einen klaren Sieg im Hochschwarzwald-Derby konnte unsere Zweite gegen verletzungsbedingt dezimiert angereiste Eisenbacher einfahren.

Die Startpaarung bildeten für uns Bernd und Chris. Beide fanden direkt zu ihrem Spiel und gingen in Führung. Diese Führung gaben sie nicht mehr aus der Hand. Bernd rettete bei ausgeglichenen Sätzen seinen Vorsprung knapp über die Ziellinie (517 Kegel / 2:2 Sätze / +10 Kegel / gegen Nico Budde, 507 Kegel). Chris baute seine Führung zum glatten 4:0 Sieg aus (537 Kegel / 4:0 Sätze / +96 Kegel / gegen Reinhard Ernst, 441 Kegel).

Somit ging das Mittelpaar Lukas und Philipp mit einem ordentlichen Polster von 106 Kegeln auf die Bahn. Hier konnte Lukas nervenstark im letzten Abräumen noch den Satz und damit den Mannschaftspunkt gewinnen (465 Kegel / 2:2 Sätze / +3 Kegel / gegen Ralf Henkelmann, 462 Kegel). Auch Philipp spielte gut. Da sein Gegner nach 45 Wurf verletzt aufgeben musste und die Eisenbacher keinen Ersatz aufgestellt hatten, war Philipp der deutliche Punktgewinn sicher (523 Kegel / 4:0 Sätze / +376 Kegel / gegen Ingo Willmann, 147 Kegel / verletzungsbedingte Aufgabe).

Entsprechend befreit konnten unsere Schlussspieler Markus K. und Achim spielen. Achim spielte solide, konnte gegen den Besten auf Seiten der Gäste jedoch nicht punkten (499 Kegel / 1:3 Sätze / -58 Kegel / gegen Andreas Voigt, 557 Kegel). Markus K. avancierte mit einer tadellosen Vorstellung zum Partiebester und schrammte auf Bahn 2 mit einem hervorragenden

## Nachbericht 14. Spieltag, 02. und 03.03.2024

Veröffentlicht von: xo

Montag, den 04. März 2024 um 21:20 Uhr

---

Ergebnis von 171 Kegeln nur knapp am aktuellen Bahnrekord (178) vorbei. Zum Punktgewinn reichte es jedoch nicht, da sein Gegner zwar weniger Kegel erzielte hatte aber in den Sätzen die Oberhand behielt (561 Kegel / 1,5 : 2,5 Sätze / +10 Kegel / gegen Reiner Fecht, 551 Kegel).

Mit dem klaren Heimsieg haben unsere Männer nun an das Tabellenmittelfeld aufgeschlossen. Da das hintere Tabellenmittelfeld in der Bezirksliga sehr eng zusammenliegt (5 Mannschaften trennen gerade einmal 3 Punkte), ist nun wieder der Klassenerhalt für unsere Männer möglich.

### **Gemischte // Bezirksklasse 4er West Schwarzwald-Baar Bodensee-Hegau**

0 : 6

KSV Hölzlebruck X1 : KCH 90 Eisenbach X1

Nadine 440, Jan-Luca 429, Lotta 343, Fabienne 249

Unsere Jugendmannschaft hat sich im Heimspiel gegen die favorisierten Eisenbacher achtsam geschlagen. Leider gab es trotzdem die erwartete Niederlage.

Vor allem unser 15-jähriger U18-Spieler Jan-Luca und unsere 12-jährige U14-Spielerin Nadine zeigten gute Leistungen. Auch Fabienne (11 Jahre alt, U14) und Lotta (11 Jahre alt, U14) gaben ihr Bestes. Insgesamt stand die Mannschaft mit dem wohl jüngsten Altersdurchschnitt jemals für uns auf der Bahn, was uns sehr gefreut hat.